
 

 

 

Ata 40/23 de 06 de novembro de 2023. Sessão Ordinária, aos seis dias do mês de novembro 

de dois mil e vinte três, às dezoito horas e trinta minutos, deu início a mais uma sessão ordinária, 

nove vereadores se fizeram presentes: Valdemar Rovani, Helena Bedendo, Rafael Bedendo, 

Evandro Rovani, Willian Guelen, Anildo Furst, Eduardo Langaro, Miriam Agnoletto e Edilson 

Schultz. No primeiro momento foi aberto o espaço para as informações, ofícios e convites. O 

Vereador Willian faz um convite para o Jantar Bingo do CEVIL, deixando a programação que 

acontecerá no dia nove de dezembro. Logo após, foi feita a leitura da ata da sessão anterior, 

colocada em discussão, sem manifestações. Colocada em votação, aprovada por unanimidade. 

Matérias encaminhadas para entrada na ordem do dia: Pedido de Informação n° 06/23 do 

Legislativo. Aberto o espaço reservado para as proposições verbais. 1º proposição do dia do 

Vereador Valdemar Rovani: Para que o Poder Executivo Municipal, estude e providencie 

alguma medida para que os motoristas diminuam a velocidade perto da propriedade de Vilmar 

Parizotto, na Avenida Vitório Costela. Colocada em discussão, sem manifestações. Colocada 

em votação, aprovada por unanimidade. Aberto o espaço dos líderes, sem manifestações. 

Aberta a discussão e votação de Projetos. Projeto de Lei n° 48/23 do Executivo: Autoriza o 

Poder Executivo Municipal a conceder auxílio para Indústria e dá outras providências. Colocado 

em discussão, o Vereador Evandro se manifesta dizendo que, os proprietários merecem esse 

auxílio do Poder Público por serem pessoas responsáveis e que futuramente a indústria irá 

gerar renda e oportunidades de empregos para o Município. Colocado em votação, aprovado 

por unanimidade. Projeto de Lei n° 49/23 do Executivo: Estima a receita e fixa a despesa do 

Município para o exercício econômico e financeiro de 2024 e dá outras providências. Colocado 

em discussão, sem manifestações. Colocado em votação, aprovado por unanimidade. Aberto 

os espaços pessoais, sem pronunciamentos. Como não houve mais manifestações a sessão 

foi encerrada e nada mais tendo a constar, relatei a presente ata que após lida e aprovada será 

assinada por mim e pelos vereadores. 


